

Mi. 11. Januar 2017 - Das Märchen vom Gasthof zur Post in Ampermoching

Das Märchen vom Gasthof zur Post in Ampermoching

Wir zeigen den 44-minütigen Dokumentarfilm **Das Märchen vom Gasthof zur Post in Ampermoching**, 'eine filmische Erinnerung an die legendäre Dorfkneipe in Ampermoching, die in den 80er Jahren - ganz im Gegensatz zu der nahegelegenen Großstadt München - Punk- und Reggaemusikern eine Bühne und damit erste Auftritte bot'.

Danach werden ZeitzeugInnen Anekdoten von damals vorbringen und möglicherweise für Fragen des interessierten Publikums zur Verfügung stehen.

"Der Film ist ja kein Fellini Werk, aber er zeigt ziemlich exakt, wie alle drauf waren..." Karl Bruckmaier

Mittwoch, 11.1.17, 20 Uhr im iRRland, Bergmannstrasse 8, München

Das Märchen vom Gasthof zur Post in Ampermoching DVD

'Eine filmische Erinnerung an die legendäre Dorfkneipe in Ampermoching, die in den 80er Jahren - ganz im Gegensatz zu der nahegelegenen Großstadt München - Punk- und Reggaemusikern eine Bühne und damit erste Auftritte bot'

Buch und Regie: Karl Bruckmaier & Wolfgang Ettlich
44 Min. / Original 1983 / DVD 2010, Mediengruppe Schwabing,

Die Doku von 1983 über den legendären Gasthof zur Post, dem damals -zeitweise- einzigen Auftrittsort der Punk, New Wave und Underground-Szene in und um München. Neben Bands aus dem deutschsprachigen Raum spielten hier auch jede Menge international bekannter Künstler: Kevin Coyne, Exploited, Blurt, Tuxedo Moon, Prince Far I & Creation Rebel, Red Crayola, This Heat, Family Fodder, Maximum Joy, Mother's Ruin, Abwärts, Kfc, Freiwillige Selbstkontrolle, Andreas Dorau, Lustfinger ...

